

FF Vomperbach feiert 25-Jahr-Jubiläum

Die jüngste Feuerwehr im Bezirk Schwaz • 60 Gruppen bei Naß-Feuerwehrleistungsbewerb

VOMPERBACH (Hö—). Wahrscheinlich die jüngste Feuerwehr im Bezirk Schwaz, die FF Vomperbach, feiert am Wochenende (24. und 25. Juni) ihr 25jähriges Bestandsjubiläum. Die Bewohner der in den letzten Jahren gewaltig gewachsenen Siedlung, die gemeindemäßig teils zu Terfens, teils zu Vomp gehört, hatten aus einer Art Selbsthilfe vor einem Vierteljahrhundert die Wehr gegründet. Ein Brand in einer Wohnbaracke war der eigentliche Anlaß, daß sich Männer in dieser Notsituation zusammenfanden und mit einfachsten Mitteln, jedoch mit viel Unternehmungsgeist, eine Feuerwehr zusammenstellten. Maßgeblichen Anteil daran hatte der heutige Bezirkskommandant Rudolf Erler, der bis zum Frühjahr 1978 auch die Funktion des Kommandanten innehatte. Heute weist die Feuerwehr Vomperbach einen guten Ausbildungsstand auf. So besitzen 80 Prozent der aktiven Mitglieder das Leistungsabzeichen in Silber und vier Mann das FLA in Gold. Auch die Ausrüstung entspricht dem Stand einer modernen Wehr.

Aus Anlaß der 25-Jahr-Feier hat der Bezirksfeuerwehrverband den 4. Naßleistungsbewerb des Bezirkes Schwaz an Vomperbach vergeben, der am Samstag um 7 Uhr seinen Anfang nimmt und

zu dem sich über 60 Gruppen gemeldet haben. Am Sonntag sind nach einem Festgottesdienst Ehrungen, die Defilierung mit anschließender Siegerehrung und ein Hallenfest vorgesehen.